



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 091  
25 de febrero de 2016**

## **La UCE promueve diseño de Maestría para asegurar la evaluación de la educación superior**

Desde al año 2014 la Universidad Central del Ecuador, a través de la Comisión de Evaluación Interna, lidera el proyecto sobre la creación de la “Maestría Internacional en Evaluación y Gestión de la Calidad Universitaria”. Representantes de diferentes universidades latinoamericanas se reunieron por cuarta ocasión con el objetivo de trabajar en el diseño y estructuración de la Maestría, para garantizar un modelo propio de evaluación en las universidades de América Latina y el Caribe.

Con el apoyo de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, Uducal, se inició este proceso de creación. Desde el 24 al 27 de febrero 2016, se reunirán los representantes evaluadores de las Universidades de Guadalajara, Nacional de Córdoba, de La Habana y de la Universidad Central del Ecuador. Como primer punto se estudiará la información sobre las generalidades de la Maestría a partir de la pertinencia y finalizará en el perfil de egreso.

Se discutirán puntos específicos sobre la necesidad de incentivar a la investigación sobre procesos de evaluación en las universidades. Además, se analizarán las políticas educativas, lineamientos sobre la pertinencia de la Maestría dentro de los países sudamericanos.

La importancia de formar evaluadores de la calidad de educación superior en América Latina, según Fernando Sempértegui, rector de la UCE, se debe a que las universidades latinoamericanas tienen el reto de construir su propio aporte científico basado en el conocimiento de las necesidades y contexto social. **J.G**

